

受け継がれる歴史に思いを寄せ

次の半世紀の更なる活躍を願って

昭和47年4月に歩みだした本校は、旧江持小学校を現在の地に移し、第二小学校と第三小学校の学区を再編し創立されました。学校周辺には果樹や野菜の畑が広がり児童数203名でスタートした本校も今年度は404名の児童が在籍し、卒業生は4000名を超えています。

この間、文部省指定の体力づくり推進校としての研究公開やPTA活動の実績が認められての全国表彰を受賞するなど、子どもたちのために多くの先輩方が努力し築いてこられた輝かしい歴史と伝統が、50年という歳月に刻まれています。また、子どもたちの活躍も素晴らしく各種コンクールでの数多くの入賞やエンジ色の運動着が躍動する各種大会など、明るく、すなおに、元気に進む子どもたちの姿がありました。

今後も、これまで先輩方が作り上げてこられた歴史や文化・伝統の上に立ち、地域の中の学校として、子どもたちが自らの力で、豊かな人生を切り開き、活躍することができるよう、「家庭・学校・地域」が一体となって、子どもたちの教育になお一層の努力を重ねて参りたいと思います。

今年度は、37名の教職員が一丸となって、阿武隈小の子どもたちの瞳がより一層輝き、すこやかに、元気に、明るく、生活できるよう「チーム阿武隈」で、「子どもも大人も明るい笑顔あふれる阿武隈小学校」となるよう取り組んで参ります。

令和5年4月

須賀川市立阿武隈小学校長